



# **Kapolsek Pasawahan Hadiri Pelantikan Panitia Pengawas Pemilu Lapangan Desa Se- Kecamatan Pasawaahan Pada Pilkada Tahun 2024**

**Polres Purwakarta - PURWAKARTA.KIM.WEB.ID**

Jun 3, 2024 - 13:32



PURWAKARTA,Polsek Pasawahan,Polres Purwakarta,Polda Jawa Barat Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi SH,MM hadiri Pelantikan Panitia Pengawas Lapangan Pilkada 2024 tingkat Desa Sekecamatan Pasawahan ,Kabupaten Purwakarta,Sabtu,02 Juni 2024. Jam 08.00 wib sampai dengan. Selesai

Bertempat di balai Desa cihuni Kecamatan Pasawaahn ,Kabupaten Purwakarta kegiatan pengambilan sumpah/janji dan pelantikan Panitia Pengawas Lapangan Desa Sekecamatan paswahan pada Pilkada tahun 2024 dilaksanakan serta penanggung jawab Ketua Panwaslu Kecamatan Ppaswahan dan di hadiri kurang lebih 30 orang.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Camat paswahan ,Bapak imam nugraha Komisioner Bawaslu Kabupaten Purwakarta,Danramil Wanayasa KAPTEN ARM Rambat,Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi,SH,MM Panwaslu Kecamatan Pasawahan ,Para komisioner Panwaslu Kecamatan Pasawahan,Para Pengawas Pemilu Lapangan Desa Kecamatan Pasawahan.

Sebanyak 12 anggota Pengawas Pemilu Lapangan yang dilantik.

Sambutan Ketua Panwaslu Kecamatan Paswahan lagi menyampaikan Ucapan terima kasih yang sudah hadir dan saya ucapkan selamat kepada Pengawas

Pemilu Lapangan se Kecamatan Pasawahan yang baru saja dilantik, Setiap kegiatan pengawasan tidak hanya berpatokan kepada peraturan KPU saja tapi ada Perbawaslu yang mempunyai aturan sendiri agar menghafalkan dan memahami secara betul agar sesuai dengan perundang-undangan.

Dilanjutkan dengan Camat Pasawahan yang menyampaikan sambutan yakni Atas nama pemerintah dan jajaran Forkopimka Paswaaahan Mengucapkan selamat kepada Pengawas Pemilu Lapangan yang baru dilantik semoga amanah, Pemerintah Kecamatan Pasawahan berharap kepada Bawaslu Kecamatan Pasaahan dan PPL yang baru dilantik dalam menjalankan tugas semoga amanah dan agar bisa berkoordinasi dengan baik sehingga setiap ada permasalahan bisa diselesaikan bersama.

Kepada para PPL yang baru dilantik agar betul-betul bekerja dengan baik sesuai fungsinya sebagai pengawas pemilu tingkat Desa agar bekerja secara profesional, “tegas Camat Pasawahan